



元号が「平成」から「令和」に変わった初日の5月1日、「婚姻届」4組、「出生届」1件の届け出がありました。この日の記念として、那須地区のお米、町内レジャー施設フリーパス券、きゅーびーグッズなどが贈呈され、きゅーびーもお祝いに駆けつけました。

優勝目指さして 開志満々

5つの小学校で春季大運動会、2つの中学校で体育祭が行われ、各校で熱戦が繰り広げられました



3年生障害走「ときめきバラダイス」



2年生障害走「ドキドキラッキーバラダイス」



1年生障害走「猪突猛進！ボールを運べ」

那須中学校(5/25)



5・6年生親子競技「学びの森ダービー令和記念」



3・4年生親子競技「親子タイフーン」



1・2年生親子競技「ダンシング玉入れ」

学びの森小学校(5/25)

▶勢いよく燃え上がる御神火を背に、那須九尾太鼓保存会が郷土芸能「白面金毛九尾狐太鼓」を披露。勇壮的な姿で、観客を魅了しました



▶狐化粧のフェイスペイント。子どもから大人まで、みんな狐になりました



5月27日、殺生石で「第31回那須殺生石御神火祭」が行われ、無病息災と豊作を祈りました。

幻想的な火祭り